
                                        1ère compagnie de tir à l’arc d’Annemasse 

Réunion de bureau du 02 / 07 / 2023 

Présents : Richard CORDEAU, Jack AURAIX, François CERVO, Eunice GRAND, Karen 

VIAL-BARRIONUEVO, Patrice BARA, Baptiste LUCCHINI, Céline MATRINGE 

Excusés : Valérie LOPEZ, Agnès CLOT, Jacques MOGLIA 

 

Bilan de la 3e Manche de D2 des 01et 02 / 07 / 2023 : 

Buvette : les ventes à la buvette n’ont pas très bien fonctionné, en raison du 

changement de sens de tir demandé par la Mairie d’Annemasse (le pas de tir était 

trop éloigné de la buvette). De plus, certaines équipes n’ont pas désiré passer 

commande et ont préféré amener leurs propres boissons et nourriture. (Yzeure/ 

Chambery/ Lyon 8).  

L’organisation en général était adéquate, hormis un léger retard dans l’affichage du 

greffe, qui a été assez vite réglé. Beaucoup de bénévoles étaient présents, ce qui a 

permis un bon déroulement de la compétition, ainsi qu’un montage et un démontage 

du matériel rapide, merci à eux. 

Concernant le matériel, les chevalets et cibles sont parfaits pour la réalisation de ce 

type d’évènement.  

Nous avons eu des problèmes avec les feux de St Julien et Annemasse, leur fréquence 

de communication doit être similaire aux antennes présentes autours du stade. Les 

feux de Bonneville fonctionnent, il faut donc se rapprocher du vendeur afin de 

reprogrammer nos feux. 

On peut déplorer l’absence d’officiels de la Ville d’Annemasse, seuls le Maire de 

Gaillard, Mr. Antoine Blouin, et un conseiller régional, Mr. Christophe Fournier ont 

fait le déplacement. 

Nous avons reçu des compliments sur notre organisation ainsi que sur la situation 

géographique ! 

Au vu du succès de cet événement, le Président envisage l’organisation d’une 

compétition DRE ou TAE jeunes pour la saison prochaine. 

 

Bilan des Equipes : 

DRE Jeunes : Les 2 équipes U13 -U15 et U18-U21 se sont déplacées à Chaponost le 

samedi 10 juin encadrées par Aurore Meynet et Antoine Cordeau. Elles se sont 

classées respectivement U13 – U15 : 5e/16 et U18 – U21 : 9e/12  

 



D1 : Suite à la manche finale des championnats de France de D1 des 1er et 2 juillet à 

Boé, l’équipe masculine se classe 11e/16 et se maintient en D1. 

 

D2 : Suite à la 3e manche des championnats de France de D2 du 2 juillet à 

Annemasse, l’équipe féminine se classe 3e/8 et participera à la finale des 

championnats de France de D2 le 16 juillet à Saint-Avertin pour l’accession en D1. 

 

DRH AP : Suite à la finale du 18 juin à Saint-Julien -en-Genevois , l’équipe DRH se 

classe 4e/8. 

 

Challenge : Suite à la Finale le 18 juin à Aurec-sur-Loire, l’équipe DR Challenge se 

classe 12e/16. 

 

Points généraux et investigations : 

 

- Ne pas oublier de prendre des photos de toutes les manifestations que l’on 

organise ou auxquelles nous participons. ➔ Pour les officiels afin de conserver 

nos labels et gagner en réputation 

- Regarder les modalités concernant l’octroi du label « poussin ». 

 

Rentrée : 

Le forum des sports se déroulera à l’OMS le samedi 2 septembre, les inscriptions / 

réinscriptions seront possibles à cette occasion. François, Karen et Céline seront 

présents. 

Deux séances de réinscriptions uniquement (pas de cours) auront lieu au gymnase 

les mardi 12 et jeudi 14 septembre de 18h à 20h30. 

La reprise des cours aura lieu au gymnase à partir du mardi 19 septembre 2023. 

Toutes les catégories reprennent au gymnase à partir de cette date. 

 

Réunion à prévoir pour préparer les plaquettes et les tarifs ainsi que la logistique des 

inscriptions. Pas de réinscription avant le 2 septembre. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h00  

Prochaine réunion de bureau : date à déterminer à 20h à la Maison des Sports. 

Le secrétaire       Le président 

F.CERVO      R.CORDEAU 


